

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Badan Pusat Statistik (BPS), adalah Lembaga Pemerintah Non Departemen di Indonesia yang mempunyai fungsi sebagai penyedia data statistik dasar, baik untuk pemerintah maupun untuk masyarakat umum, secara nasional maupun regional. Badan Pusat Statistik juga melakukan pengumpulan data, menerbitkan publikasi statistik nasional maupun daerah, serta melakukan analisis data statistik yang digunakan dalam pengambilan kebijakan pemerintah.

Sensus Ekonomi 2016 adalah salah satu kegiatan rutin Badan Pusat Statistik yang dilakukan setiap 10 tahun sekali pada sektor perekonomian, Sensus Ekonomi dilaksanakan untuk mendapatkan informasi potret utuh perekonomian bangsa, sebagai landasan penyusunan kebijakan dan perencanaan pembangunan nasional maupun regional. Tujuan diselenggarakannya Sensus Ekonomi adalah mengumpulkan dan menyajikan data seluruh kegiatan ekonomi, kecuali sektor pertanian. Pelaksanaan Sensus Ekonomi tidak terlepas dari petugas lapangan yang melakukan sensus. Semakin tinggi kualitas petugas, maka semakin tinggi pula akurasi data yang diperoleh. Sehingga pelaksanaan rekrutmen yang terukur dan berorientasi tujuan dimungkinkan akan diperoleh mitra/petugas lapangan yang berkualitas. Menurut (Mathis & H, 2006) rekrutmen adalah proses menghasilkan satu kelompok pelamar yang memenuhi syarat untuk pekerjaan-pekerjaan organisasi, dalam rekrutmen juga perlu adanya proses seleksi yang efektif. Seleksi menurut (Mathis & H, 2006) adalah proses pemilihan orang-orang yang memiliki

kualifikasi yang dibutuhkan untuk mengisi lowongan pekerjaan di sebuah organisasi. Mengingat sangat pentingnya proses rekrutmen dan seleksi bagi perusahaan, diharapkan dengan adanya proses rekrutmen yang baik dan efektif serta proses seleksi yang selektif berdampak bagi kegiatan.

Rekrutmen petugas Sensus Ekonomi 2016 yang dilakukan oleh Badan Pusat Statistik merupakan rekrutmen musiman dan terbuka untuk umum, dimana calon petugas berasal dari semua kalangan serta dipekerjakan selama satu bulan sesuai dengan kegiatan musiman. Dalam pelaksanaan rekrutmen para petugas diikat secara kontrak selama satu bulan, sering terjadi permasalahan seperti pengunduran diri dari setiap petugas lapangan dengan berbagai macam alasan.

Petugas yang mengundurkan diri harus mencari petugas pengganti untuk melaksanakan tugasnya, dalam hal ini panitia rekrutmen petugas Sensus Ekonomi 2016 mengantisipasi dengan cara *membackup* biodata petugas ke dalam *Microsoft Excel* untuk mempermudah mencari data petugas yang mengundurkan diri dan mengganti dengan petugas yang baru, data tersebut nantinya akan dibuat sebagai arsip dan administrasi kegiatan.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah, maka dapat dirumuskan masalah, yaitu bagaimana Sistem Rekrutmen Petugas Sensus Ekonomi 2016 Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto?

1.3 Batasan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah maka dapat dirumuskan batasan masalah pada penelitian ini sebagai berikut:

- a. Menjelaskan Prosedur Rekrutmen Petugas Sensus Ekonomi 2016 Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto?
- b. Menjelaskan Pengelolaan Arsip Biodata Petugas Sensus Ekonomi 2016 Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto?
- c. Menjelaskan Pembuatan *Google Form* Sebagai Formulir *Online* Untuk Pendaftaran Kegiatan Sensus Lainnya.

1.4 Tujuan

Tujuan dari penelitian ini adalah mampu memahami penerapan sistem rekrutmen petugas Sensus Ekonomi 2016 Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto.

1.5 Sistematika Penulisan

Dalam penulisan laporan penelitian ini secara umum terbagi menjadi beberapa bab, yang terdiri dari beberapa sub bab yang bertujuan untuk memperjelas pokok-pokok bahasan. Adapun sistematika dalam penulisan laporan penelitian ini adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Membahas mengenai latar belakang permasalahan yang ada dalam perusahaan, perumusan masalah, pembatasan masalah, tujuan dan sistematika penulisan

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Membahas tentang gambaran umum Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto, visi dan misi, yang meliputi sejarah dan struktur organisasi, serta gambaran umum tempat pelaksanaan penelitian yaitu bagian IPDS yang meliputi tugas dan tanggung jawab, struktur organisasi serta lokasi dan tempat proyek akhir.

BAB III LANDASAN TEORI

Membahas tentang penjelasan teori yang digunakan sebagai penunjang dan pendukung dalam menyelesaikan tugas selama proyek akhir hingga menyelesaikan proyek akhir. Landasan teori tersebut mengenai rekrutmen, jenis kepegawaian, kearsipan, *Google Form*.

BAB IV DESKRIPSI PEKERJAAN

Membahas tentang uraian pekerjaan bagian IPDS di Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto, mengenai prosedur rekrutmen. *Entry* biodata, pengelolaan arsip biodata petugas Sensus Ekonomi 2016, pembuatan *Google Form*, hingga keterlibatan dalam kepanitiaan.

BAB V PENUTUP

Membahas tentang kesimpulan sistem rekrutmen petugas Sensus Ekonomi Badan Pusat Statistik Kabupaten Mojokerto, serta saran yang

diusulkan agar dapat menjadi solusi yang dapat dikembangkan setelah melakukan proyek akhir.

